



NEWS

各位

2025年7月3日（木）

IMAGICA EEXは、設立5周年を迎えました

株式会社IMAGICA EEX（本社：東京都港区、代表取締役社長 CEO兼CCO：諸石治之）は、本日2025年7月3日をもちまして、設立5周年を迎えました。これまで多くの皆さまに支えられ、体験設計を軸としたコンテンツ・空間づくりに取り組んでまいりました。心より感謝申し上げます。今後も「Expand the experience. Create the future.」をミッションに掲げ、クリエイティブとテクノロジーを融合させた新たな価値の創出に挑戦してまいります。引き続き、IMAGICA EEXをよろしくお願いたします。

ミッション：Expand the Experience, Create the Future. 体験を拡張し、未来を創造する。

我々が生きている地球は、今、劇的な変革の中にある。変革とは進化。

高度化したテクノロジーは、光と映像の境目をなくし、コミュニケーションの伝達的手法として世界を変えていく。SNSの発展、デバイスの高度化、XR、IOT、AI といった多様な機能と融合しながら、進化や変容を繰り返し、前進する。その疾走は、都市機能、身体機能も拡張、社会、そして、産業の境目を融合。舞台芸術、音楽、アート、ファッション、映画、ゲーム、メディアアート、絵画や小説、その様々な垣根が溶かし、情報通信環境の発達とともに、時間と空間を超え、世界と接続する。リアルとバーチャル、オンラインとオフライン、フィジカルとデジタル、その境界線はシームレスに、より有機的な世界へ。数の、質の時代から価値の時代がはじまる。Expand the Experience, Create the Future. 体験を拡張し、未来を創造することで、社会課題の解決と豊かな未来を創る。

ビジョン：未来思考とテクノロジーによって、新しい体験を社会に実装する。

社会環境や、テクノロジーが加速度的に変化する現在。様々な状況の変化を予測して、理想の未来を目指した時に何ができるのか。少し先の未来の可能性と課題を探究し、XR / AI / DIGITAL TWIN / 6G など最適な先端技術を組みあわせ、リアルとバーチャルが融合した新しい体験を創り出し常態化させることで、生活や街を、そして社会や文化までも変えていく。

